

## Fuerte división en el PP sobre su futuro y el de Cifuentes

Dos corrientes enfrentadas discuten sobre la dimisión de la presidenta y la forma de combatir a Ciudadanos

J. CASQUEIRO / J. J. MATEO, Madrid  
Mariano Rajoy descartó ayer pedir en este momento la dimisión de la presidenta de Madrid, Cristina Cifuentes, por las irregularidades de su máster. “No existe ninguna razón para romper un acuerdo que se está cumpliendo”, dijo el presidente sobre el pacto de investidura que une a PP y Ciudadanos. Rajoy confía en contener así el duro debate interno que está causando en su partido la posibilidad de perder Madrid por primera vez en 23 años. Con las elecciones de 2019 a poco más de un año, en el PP se enfrentan los que quieren sostener a Cifuentes —y arriesgar el Gobierno en la moción de censura— y los que dan prioridad a mantener el poder. **PÁGINA 17**

## La lucha de poder en Madrid sigue tras la advertencia de Pablo Iglesias

JOSÉ MARCOS, Madrid  
La tensión sobre las primarias entre Íñigo Errejón, futuro candidato de Podemos a la Comunidad, y Ramón Espinar, secretario general, crece pese a la intervención de Pablo Iglesias. La pelea por el control de las listas “se ha ido de madre”, según Espinar. **PÁGINA 20**

### ADEMÁS

## Temor a una nueva burbuja inmobiliaria

La subida del precio de la vivienda, especialmente en Madrid y Barcelona, hace temer a algunos expertos una nueva burbuja. **PÁGINA 39**

## La cumbre americana aísla aún más a Venezuela

P3

## El Gobierno liberaliza los derechos de autor

P25

### BABELIA

Los escritores españoles escriben de sí mismos

## El plan de Puigdemont lleva a Cataluña a otras elecciones

El Gobierno empieza a trabajar en un escenario de prolongación del artículo 155. El Parlament se querrela contra el juez Llarena

ANABEL DÍEZ, Madrid  
El Gobierno nunca pensó seriamente en que hubiera que celebrar nuevas elecciones en Cataluña. Ahora empieza a pensar que no se puede descartar la posibilidad, si el expresidente Carles Puigdemont consigue arrastrar a todo el independentismo a mantener la tensión y fuerza al Parlament a que no proponga

un candidato viable para presidir la Generalitat. Con los secesionistas pragmáticos en horas bajas por la prolongación de la crisis de la presencia de Puigde-

mont en Alemania, vuelven el bloqueo y los gestos de desafío. La Mesa de la Cámara tomó ayer la decisión —en contra del criterio de los letrados del Parlament— de presentar una querrela contra el juez Pablo Llarena, y ya ha sido advertida de que puede incurrir en un delito de malversación por mal uso de recursos públicos. **PÁGINAS 15, 21 Y 22**

### OPINIÓN

Artículos de Eduardo Madina, Xavier Vidal-Folch y Teodoro León Gross



**LA MONUMENTAL CRECIDA DEL EBRO.** La crecida de los ríos de la cuenca del Ebro por las copiosas lluvias recientes mantiene en alerta a numerosas localidades de Navarra, La Rioja y Aragón. Un pastor murió arrastrado por las aguas en Codos (Zaragoza). En la imagen, el Ebro, a su paso por la ciudad de Zaragoza, donde la mayor crecida llegará, según las previsiones, el domingo. / DAVID ASENSIO **PÁGINA 23**



## El auge protestante plasma el mayor cambio experimentado en la región en décadas

## El poder evangélico en América Latina

T. BEDINELLI / A. MARCOS / J. LAFUENTE  
São Paulo / Bogotá / México  
Dos meses antes de que se celebraran las elecciones presidenciales de Brasil de 2014, la presidenta —y candidata a la reelección—, Dilma Rousseff, acudió a la inauguración del mayor templo evangélico del mundo, levantado en São Paulo. Fue un gesto

polémico para un líder de izquierda. Pero necesario, dado el creciente poder de la Iglesia evangélica en Brasil y en toda América Latina: en Colombia los evangélicos fueron determinantes en el pasado referéndum sobre los acuerdos de paz de las FARC. En México también cuentan cada vez más. **PÁGINAS 4 Y 5**